



A las 19 horas en el centro de La Serena

Marcha reuniría a unos 1.500 participantes este jueves

Más de 1.500 homosexuales y lesbianas de la zona saldrán a desfilar este jueves 1 de julio a partir de las 19 horas, en La Serena. Celebrarán el Día del Orgullo Gay. Asistirá el presidente nacional del Movimiento de Integración y Liberación Homosexual (Movilh), Rolando Jiménez.

Habrán orquestas y carros alegóricos, muestras teatrales y artísticas en conmemoración del Día del Orgullo Gay, anunciaron ayer dirigentes de La Serena.

La celebración se remonta en su origen al 27 de junio de 1969. Como todos los días cientos de gays se daban cita en el "Stonewall Inn Bar" en Nueva York, lugar que la comunidad gay frecuentara como manifestación contra la persecución y la represión, provocando un estallido del conflicto entre policías y homosexuales. Cientos de gays se enfrentaron esa misma noche a la represión policial, en un combate que duró 3 días y la cual terminó con un muer-

A partir de este hecho, gays de todo el mundo recuerdan aquel episodio que hoy se desarrolla sin mayores inconvenientes, transformándose incluso en uno de los eventos más populares en algunos países europeos.

"Esperamos reunir unos 10 mil especta-

dores, con una propuesta de integración para toda la comunidad, no sólo homosexuales. La idea es marchar por el centro de La Serena, una ciudad que hace rato dejó de ser pacata", señaló la secretaria de la Asociación de Amigos y Familiares de la Comunidad Gay.

Participarán las agrupaciones de Transexuales de Coquimbo, Transgéneros de Ovalle, Agrupación Transgéneros de Coquimbo, y agrupaciones culturales como Gigantes de Papel de La Serena. La marcha se desplazará por calles Almagro, OHiggins, Eduardo de la Barra, Bal-

maceda, Cordovez y Prat, para terminar en las intersecciones de calles Cordovez y Balmaceda, lugar en el que se dispondrá un escenario para finalizar el espectáculo.

También, en pleno anuncio, Salomé denunció el poco apoyo del Gobierno Regional, asegurando que "nos dijeron que no participarían porque no era política de la nueva administración".

Ello, dijo, a diferencia de las anteriores autoridades que consecuentes con su tolerancia, les acompañaron en estas manifestaciones, que tiene mucho de artístico, señalaron.

«Autoridades de gobierno se restan de participar por que tema no es política de esta administración»

